



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ignacio ECHÁNIZ SALGADO, Diputado por Guadalajara, Dña. Concepción GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Diputada por La Rioja, D. Jaime Eduardo DE OLANO VELA, Diputado por Lugo, Dña. Ana María PASTOR JULIÁN, Diputada por Madrid, Dña. Rosa María ROMERO SÁNCHEZ, Diputada por Ciudad Real, Dña. Isabel María BORREGO CORTÉS, Diputada por Murcia, Dña. María Elvira RODRÍGUEZ HERRER, Diputada por Madrid, D. Mario GARCÉS SANAGUSTÍN, Diputado por Huesca, Dña. Elvira VELASCO MORILLO, Diputada por Zamora, D. Juan Antonio CALLEJAS CANO, Diputado por Ciudad Real, y D. Agustín ALMODÓBAR BARCELÓ, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desean obtener **respuestas por escrito**.

La Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin) publicó una nota informativa el pasado 1 de mayo de 2020 en la que cuantifica en más de 3 millones la cantidad de pruebas PCR para diagnosticar coronavirus (COVID-19) que puede fabricar y comercializar al mes.

Fenin explica también que las empresas a las que representa están trabajando ya para cubrir en las próximas semanas la demanda de test inmunológicos y considera que “a pesar de la información facilitada a los ministerios de Sanidad y de Ciencia, y de las reiteradas peticiones de sentar las bases de una cooperación permanente y rigurosa (...), no se está utilizando al máximo el potencial productor de sus empresas asociadas, así como su experiencia y conocimiento del mercado”.



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

En consecuencia, Fenin reitera al Gobierno "su entera disposición para participar y colaborar plenamente en todas las iniciativas que se estén desarrollando, especialmente, en la Estrategia del Ministerio de Sanidad para el Diagnóstico del COVID-19".

Por ello se pregunta:

- ¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno lleva semanas sin hacer uso de la capacidad para fabricar y comercializar 3 millones de pruebas PCR para controlar el coronavirus (COVID-19) que pone a su disposición la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria?
- ¿Tiene previsto el Gobierno impulsar en algún momento alguna iniciativa efectiva para impulsar la colaboración con la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria y hacer posible la optimización de los 3 millones de pruebas PCR para controlar el coronavirus (COVID-19) que la propia Fenin le ofrece?

De ser así, ¿Qué medidas? ¿En qué plazos reales de tiempo?

De no ser así, ¿Por qué motivos?

Madrid, 4 de mayo de 2020

Vº Bº EL SECRETARIO GENERAL

Edo.

LOS DIPUTADOS

C. Sanare

Rengifo

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 48. 2º 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906497 / 91 3906530